



La etiqueta tailandesa gira en torno al respeto, particularmente hacia los mayores, los monjes y la monarquía, y hace hincapié en la cortesía y la armonía.

Los aspectos clave incluyen usar el "wai" (una ligera reverencia con las manos juntas) como saludo, quitarse los zapatos al entrar en casas o templos, vestirse modestamente en lugares religiosos y evitar las muestras públicas de afecto.

También es crucial ser consciente del lenguaje corporal, como evitar tocar la cabeza de alguien o señalar con el dedo.

QUÉ HACER:

–Saludar con un Wai:

El "wai" es el saludo tradicional tailandés, una ligera reverencia con las manos juntas, y es una muestra de respeto.

–Quitarse los zapatos:

Quítese los zapatos antes de entrar en casas, templos y algunas tiendas.

–Vestirse modestamente:

Especialmente al visitar templos o palacios, cúbrase los hombros y las rodillas.

–Mostrar respeto por los monjes:

Los monjes son muy respetados, y las mujeres deben evitar tocarlos o tocar sus túnicas.

–Usar la mano derecha:

La mano derecha se usa para pasar objetos, comer y otras interacciones.

–Ser consciente del lenguaje corporal:

Evite tocar la cabeza de alguien, señalar con el dedo o mostrar muestras públicas de afecto.

–Sonreír a menudo:

La sonrisa tailandesa es una muestra de amabilidad y es una parte importante de su cultura.

–Ponerse de pie para los himnos nacionales y reales:

Muestre respeto poniéndose de pie cuando se toque el himno nacional en espacios públicos o antes de las películas.

–Devolver el Wai:

Cuando alguien le ofrezca un wai, devuélvalo como muestra de respeto.

QUÉ NO HACER:

–No tocar la cabeza de alguien: La cabeza se considera sagrada en la cultura tailandesa, así que evite tocarla.

–No señalar con el dedo: Use la palma abierta en su lugar.

–No faltar al respeto a la monarquía: La familia real tailandesa es muy venerada.

–No levantar la voz ni mostrar ira: Mantener una actitud calmada es importante.

–No mostrar muestras excesivas de afecto en público:

Tailandia es una sociedad más conservadora.

–No faltar al respeto a las imágenes de Buddha: Trate todas las estatuas de Buddha con reverencia, nunca se suba a ellas ni las use para fotos.

–No pisar el umbral: Pase por encima del umbral de una puerta, ya que se cree que allí reside un espíritu.

–No ser grosero ni perturbar la paz: Mantenga una actitud respetuosa y calmada en espacios públicos.

–No apuntar los pies hacia las personas o imágenes de Buddha: Los pies se consideran sucios e irrespetuosos.

–No llevarse imágenes de Buddha fuera del país: Es irrespetuoso retirar artefactos religiosos de Tailandia.

–No destruir ni dañar los billetes tailandeses: Llevan la imagen del Rey.

–No hablar alto en público: Se considera perturbador e irrespetuoso.

–No criticar a las personas públicamente: Mantenga la armonía y evite las críticas públicas.